

## Stadtspiegel Bottrop, 27. Juni 2018



### Spende für Tovertafel

Die Reise an die Nordsee einiger Bewohner des AWO Seniorenheims in Fuhlenbrock, für die die 13-jährige Majana Kabisch Geld gesammelt hatte, ist vorbei. Jetzt gab es für alle Bewohner, Mitreisende und Angehörige einen Videonachmittag, um noch einmal in

Erinnerungen zu schwelgen. Dabei erhielt jede der mitgereisten Damen ein Fotoalbum. Ein kleines Highlight war die Scheck-Übergabe von Majana. Vom Reisebudget sind 500 Euro übrig geblieben. 250 Euro wurden jüngst gespendet. Und so überreichte sie

Heimleiter Dedor Nassowitz 750 Euro, die während der Veranstaltung um noch 80 Euro ergänzt wurden. Das Geld fließt in das Projekt Tovertafel für dementiell veränderte Bewohner. Damit wäre eine Anzahlung geleistet. Die Tafel kostet 5000 Euro. Um das Geld

aufzubringen sitzt Majana schon wieder an der Nähmaschine, um bunte Taschen, Kissen und TaTüTas herzustellen, die auf dem Weihnachtsmarkt für den guten Zweck verkauft werden sollen. Wie immer sind Sach- und Geldspenden gerne gesehen. Foto: privat